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[KATEGORI : LAND TRANSPORTATION] 
1. PEMKAB BOJONEGORO BELI DAMKAR SEHARGA 

RP 29 MILIAR 
BOJONEGORO - Setelah tertunda setahun lamanya, Pemkab 

Bojoneoro kini memiliki mobil pemadam kebakaran (damkar) Turn 

Table Ladder 60 meter. Mobil ini menjadi yang tercanggih dan paling 

mahal yang pernah dimiliki pemkab selama ini. 

 

Bahkan, mobil ini akan menjalani uji fungsi. Mobil damkar Turn Table 

Ladder 60 meter merek Iveco Magirus buatan Jerman tersebut dibeli 

seharga Rp29 miliar dari dana yang dianggarkan sekitar Rp32 miliar. 

"Uji fungsi mobil damkar dilakukan untuk mencoba seluruh fungsi 

peralatan mobil." kata Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan 

Bencana Daerah (BPBD) Bojonegoro Andik Sujarwo Rabu (16/3) 

kemarin. 

 

Fungsi yang akan diuji mulai tangga, pompa, dan peralatan lainnya. 

Rencananya, uji coba pelaksanaan fungsi damkar ini akan dilakukan di 

halaman pemkab Mobil damkar ini dibeli dari PT Garuda Sejahtera 

Surabaya, anak cabang dari PT Immanuel Agate Jakarta. "Kita 

laksanakan lelang dengan cara e-katalog," ujarnya. 

 

Andik menjelaskan, pemesanan mobil damkar ini dilakukan 

berdasarkan kontrak dengan PT Garuda Sejahtera Surabaya, Januari 

lalu. Hal ini sesuai ketentuan dalam pengadaan barang yang harus 

melalui Lembaga Kebijaksanaan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah. 

"Ini melalui prosedur yang telah ada karena tahun lalu gagal lelang" 

tuturnya. 

 

Mobil damkar tersebut tiba di kantor BPBD, lengkap dengan instruktur 

asal Jerman, Carl, Senin (13/3) lalu. Kepada petugas PMK, Carl 

menjelaskan cara pengoperasian mobil damkar tersebut. 
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"Sekarang, 10 personel pemadam kebakaran BPBD memeroleh 

pelatihan dari instruktur asal Jerman, Carl, terkait mengoperasikan 

mobil pemadam kebakaran selama lima hari," ungkapnya. 

 

Sesuai data teknis, mobil damkar Turn Table leader, dengan panjang 

tangga 60 meter memiliki semprotan langsung dan spray. Hanya, 

mobil ini tidak dilengkapi dengan tangki air. "Mobil damkar ini tidak 

dilengkapi dengan tangki air, sehingga teknis operasinya harus 

memperoleh pasokan air," imbuhnya. 

 

Kemampuan menyemprotkan air mobil damkar ini sekitar 6.000 liter 

selama tiga menit. Sesuai peruntukannya, mobil damkar ini 

diprioritaskan untuk pemadaman kebakaran di gedung bertingkat dan 

permukiman padat yang menyulitkan kendaraan masuk lokasi. 

"Dengan mobil damkar itu, pemadaman kebakaran bisa dilakukan dari 

atas," tuturnya. 

 

Dia menambahkan, mobil damkar ini akan melengkapi enam unit mobil 

damkar dan tiga unit mobil pemasok air. Sebagian dari mobil tersebut 

ditempatkan di sejumlah posko BPBD di kecamatan. 

 

 
[KATEGORI : FINANCIAL] 
2. BRI SYARIAH BIAYAI PENGADAAN BUS 

TRANSJAKARTA 
JAKARTA - PT Bank BRI Syariah mendukung PT Mayasari Bakti untuk 

pengadaan bus Transjakarta. Dukungan BRI Syariah berupa 

penandatanganan akad pemberian fasilitas pembiayaan. 

Penandatanganan dilakukan oleh Direktur Bisnis Ritel & Komersial BRI 

Syariah Indra Praseno dan Direktur Utama PT Mayasari Bakti Ade 

Ruhyana didampingi Direktur Utama BRI Syariah Moch Hadi Santoso 

dan Komisaris Utama PT Mayasari Bakti Azies Riesmaya Mahpud, di 

kantor pusat BRI Syariah. 
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Akad pembiayaan dibuat untuk memfasilitasi pembiayaan investasi 

pengadaan armada bus PT Transportasi Jakarta dan fasilitas bank 

garansi dengan plafon total sebesar Rp390 miliar. PT Transjakarta 

masih kekurangan 2.000 unit bus setara bus gandeng (articulated bus) 

untuk melayani penumpang. Pengadaan dilakukan dengan pembelian 

sendiri oleh PT Transjakarta maupun bekerja sama dengan pihak lain, 

di antaranya dengan PT Mayasari Bakti. 

 

Kepala Grup Perbankan Komersial BRI Syariah Hilman Purakusumah 

mengatakan, kekuatan dan kesempatan bisnis yang besar di sektor ini 

merupakan faktor penting bagi BRI Syariah untuk turut mendukung 

pengadaan bus Transjakarta. Apalagi, PT Mayasari Bakti sudah 

memiliki jaringan kuat dan memiliki kerja sama erat dengan PT 

Transportasi Jakarta, PT United Tractor, dan PT Hino Motor Sales 

Indonesia. 

 

"Fasilitas pembiayaan ini semakin meningkatkan pembiayaan 

komersial BRI Syariah pada tahun 2016," ungkap Hilman dalam siaran 

resmi, Rabu (16/3) kemarin. Apalagi, tahun ini BRI Syariah akan 

menggencarkan pembiayaan, baik di sektor komersial, ritel linkage, 

mikro, dan konsumer. 

 

BRI Syariah telah berhasil meningkatkan pertumbuhan aset sebesar 

19,12 persen dari Rp20,34 triliun pada 2014 menjadi Rp24,23 triliun 

pada akhir 2015. Kenaikan aset sebesar Rp3,89 triliun ini sebagian 

besar berasal dari peningkatan pembiayaan sebesar Rp968,84 miliar, 

surat berharga sebesar Rp1,43 triliun, dan peningkatan penempatan 

pada Bank Indonesia yang sebesar Rp1,40 triliun. 

 

Jumlah penyaluran pembiayaan meningkat 6,17 persen dari Rp15,69 

triliun pada 2014 menjadi Rp16,66 triliun pada 2015. Porsi pembiayaan 

kepada segmen mikro sebesar 21,14 persen, konsumer sebesar 21,40 

persen, ritel sebesar 12,37 persen, linkage sebesar 14,80 persen, dan 

komersial 30,29 persen. 
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Direktur Utama PT Mayasari Bakti Ade Ruhyana mengapresiasi dan 

menilai pembiayaan ini menjadi langkah awal bagi BRI Syariah dan 

Mayasari Bakti dalam mengembangkan kerja sama yang saling 

menguntungkan pada masa depan. Sebagai salah satu perusahaan 

transportasi terbesar, fasilitas pembiayaan tersebut akan 

meningkatkan kinerja bisnis dan meningkatkan reputasi perusahaan di 

mata publik dan manajemen PT Transportasi Jakarta. 

 

Direktur Utama PT Transportasi Jakarta Budi Kaliwono menilai PT 

Mayasari Bakti yang berdiri sejak 1960 memiliki reputasi baik dalam 

penyediaan dan operator armada PT Transportasi Jakarta. Selain itu, 

untuk melaksanakan amanat Pemda DKI untuk meningkatkan kualitas 

layanan transportasi publik, PT Transportasi Jakarta harus menambah 

armada. Upaya tersebut sangat terbantu dengan peran PT Mayasari 

Bakti yang didukung pendanaannya oleh BRI Syariah. 

 

 

[KATEGORI : OIL AND GAS] 
3. PGN TARGET TAMBAH 110 RIBU PIPA GAS 
JAKARTA - PT Perusahaan Gas Negara (Persero) Tbk (PGN) 

menargetkan untuk menambah 110 ribu sambungan gas bumi untuk 

rumah tangga di berbagai daerah hingga 2019 mendatang. Direktur 

Utama PGN Hendi Prio Santoso menjelaskan, pembangunan 

infrastruktur gas bumi tersebut murni dibiayai dana perusahaan tanpa 

mengandalkan Anggaran Pendapatan Belanja Negara (APBN). 

 

"Kami akan menambah 110 ribu sambungan gas rumah tangga pada 

2016-2019. Semuanya dibangun dengan dana sendiri, tanpa 

mengandalkan APBN," kata Hendi melalui rilis resminya, Rabu (16/3). 

Hendi mengatakan, tambahan 110 ribu sambungan gas bumi rumah 

tangga ini akan menambah jumlah pelanggan PGN di segmen rumah 

tangga yang saat ini telah lebih dari 107 ribu sambungan rumah 

sehingga total pelanggan rumah tangga PGN menjadi sebanyak 217 

ribu rumah. 



 

 

Hal 5 

 

 

 

Jaringan tersebut juga dibangun dengan biaya PGN sendiri. "Ini 

merupakan bentuk komitmen kami untuk menyebarluaskan manfaat 

energi baik gas bumi yang efisien, bersih, dan ramah lingkungan," ujar 

Hendi. 

 

Hendi mengungkapkan, PGN merupakan satu-satunya badan usaha 

yang menyalurkan gas bumi ke berbagai segmen paling lengkap. 

Selain rumah tangga, PGN juga menyalurkan gas bumi ke industri 

besar dan pembangkit listrik yang saat ini jumlahnya mencapai 1.529 

pelanggan. "PGN juga menyalurkan gas bumi ke usaha kecil menengah 

atau UKM dan komersial seperti hotel, rumah sakit, hingga mal yang 

jumlahnya saat ini lebih dari 1.850 pelanggan," ungkap Hendi. 

 

Hendi menambahkan, selain menambah jaringan rumah tangga, PGN 

juga akan menambah panjang pipa gas bumi mulai 2016-2019 

sepanjang lebih dari 1.680 kilometer (km). Saat ini panjang pipa PGN 

lebih dari 6.980 km. Jumlah itu setara dengan 76 persen pipa gas bumi 

hilir di Indonesia. 

 

"Selain membangun pipa gas, PGN juga akan mengembangkan mini 

LNG system untuk Indonesia bagian tengah dan timur, serta 

memperbanyak jumlah stasiun pengisian bahan bakar gas (SPBG) 

untuk transportasi darat. Tahun ini sampai 2019 kami akan 

membangun SPBG sebanyak 60 unit," ujar Hendi. 

 

Tak hanya itu, Hendi juga menjelaskan, dengan penambahan berbagai 

infrastruktur itu, mulai dari panjang pipa gas, pengembangan mini LNG 

system, penambahan jumlah pelanggan rumah tangga hingga SPBG, 

akan meningkatkan kemampuan pemanfaatan gas bumi nasional 

sebanyak 1.902 juta kaki kubik per hari (mmscfd). 
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"Dengan volume tersebut akan menciptakan penghematan bagi 

pelanggan PGN sebesar Rp110,9 triliun. Tahun 2015 lalu, dari 

penyaluran gas bumi PGN kepada pelanggan menciptakan 

penghematan bagi nasional sebesar Rp88,03 triliun per tahun," jelas 

Hendi. 

 

Pemerintah menugaskan PGN untuk mengelola 43.337 sambungan 

rumah tangga di 11 kota/kabupaten. Selain itu, pemerintah juga 

menugaskan PGN untuk membangun 49 ribu jaringan gas rumah 

tangga sehingga nantinya pelanggan gas rumah tangga PGN menjadi 

lebih dari 309.300 rumah tangga. 

 

Pemerintah saat ini membuka peluang impor gas alam cair atau LNG 

pada 2019 mendatang. Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral 

memproyeksikan angka impor LNG pada 2019 nanti mencapai 1.777 

juta kaki kubik per hari, sementara kewajiban ekspor LNG berdasarkan 

kontrak jangka panjang sebesar 2.041 juta kaki kubik per hari. 

Direktur Pembinaan Program Minyak dan Gas Bumi Direktorat Jenderal 

Migas Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral Agus Cahyono Adi 

menjelaskan, meski opsi impor itu memang ada, pihaknya bersama 

dengan Pertamina masih membicarakan mengenai kuota dan 

mekanismenya. 

 

Alasannya, jelas dia, pada dasarnya keran impor baru akan dibuka bila 

pasokan LNG dalam negeri defisit. 
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[KATEGORI : INFRASTRUCTURE] 
4. PEMBANGUNAN PELABUHAN TOBELO 

MENDORONG PEREKONOMIAN HALMAHERA 

UTARA 
JAKARTA -  Secara geografis, Kabupaten Halmahera Utara berada 

pada posisi kordinat 10,57-20,0 lintang Utara dan 128,17-128,18 bujur 

timur. Luas wilayah kabupaten ini adalah seluas 22.507,32 Km2 yang 

terdiri dari 17.555,71 Km2 (78%) wilayah laut dan 4.951,61 Km2 

(22%) wilayah darat. Aktifitas perekonomian dan perdagangan lebih 

banyak mengandalkan akses jalur laut. 

 

Pelabuhan Tobelo merupakan pelabuhan antar pulau dari pusat 

kegiatan wilayah (Pelabuhan Ternate) ke Pusat Kegiatan Lokal dan 

Eksternal, dengan rute Tobelo-Surabaya, Tobelo-Manado/Bitung. 

Pelabuhan Tobelo sangat menentukan pertumbuhan dan 

perkembangan Kabupaten Halmahera Utara, lebih khusus daerah 

Tobelo. Pelabuhan Tobello juga berfungsi sebagai pintu gerbang yang 

menghubungkan Wilayah Maluku Utara dengan wilayah lain di 

Sulawesi, Papua, Ambon, Jawa dan Kalimantan. 

 

Pelabuhan Tobelo telah ditetapkan sebagai salah satu dari tiga 

Pelabuhan di Maluku Utara (Malut) selain Pelabuhan Ahmad Yani 

Ternate, dan Pelabuhan Babang Halmahera Selatan, yang masuk 

dalam program tol laut yang dicanangkan oleh Presiden Joko Widodo. 

Dalam rangka mendukung Program Nawa Cita Pemerintahan Jokowi-JK 

yaitu membangun Indonesia dengan memperkuat potensi daerah-

daerah dan mewujudkan kemandirian ekonomi daerah dengan 

menggerakkan sektor-sektor strategis ekonomi domestik, maka 

Kementerian Perhubungan telah membangun fasilitas pelabuhan di 

Pelabuhan Tobelo sejak tahun 2008 hingga tahun 2015 dengan total 

nilai APBN sebesar Rp163 Milyar, yang memiliki kemampuan melayani 

kapal sandar pada Dermaga Penumpang sebesar 1000 DWT, Dermaga 

General Cargo sebesar 2000 DWT dan Dermaga Peti Kemas sebesar 

10.000 DWT. 
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Pembangunan fasilitas pelabuhan di Pelabuhan Tobelo turut pula 

memainkan peran sebagai satu-satunya pintu jalur laut yang 

menghubungkan Pulau Halmahera dengan Pulau Morotai, sehingga 

peran pelabuhan ini sangat penting untuk mendistribusikan bahan 

baku bagi industri di KEK Morotai sebagaimana telah ditetapkan oleh 

Pemerintah sejak tahun 2012. 

 

 

[KATEGORI : INFRASTRUCTURE] 
5. PERBAIKAN 3 RUAS JALAN WILAYAH BANDUNG 

UTARA 
JAKARTA - Tiga ruas jalan menuju daerah wisata di kawasan Bandung 

utara di Kecamatan Parongpong Kabupaten Bandung Barat tahun ini 

akan diperbaiki dengan total anggaran Rp15 miliar. Ketiga ruas jalan 

tersebut yaitu Jalan Ciwaruga-Cigugur-girang, Jalan Cihideung, dan 

Jalan Cihanjuangrahayu. 

 

Ketua Komisi III DPRD Kabupaten Bandung Barat Pither Tjuandys 

mengungkapkan, dari total anggaran Rp15 miliar, sebanyak Rp4 miliar 

untuk Jalan Ciwaruga, Rp4 miliar untuk Jalan Cihideung, dan Rp7 

miliar untuk Jalan Cihanjuang. Dengan besarnya anggaran perbaikan 

tiga paket jalan itu, ia meminta Pemkab Bandung Barat lebih selektif 

dalam melaksanakan proses tender. 

 

"Semua anggaran tersebut berasal dari dana alokasi khusus. Anggaran 

tersebut belum termasuk pembangunan drainase yang mencapai Rp 

200 juta. Pemkab harus lebih teliti dan hati-hati dalam memilih 

perusahaan yang mengikuti tender," kata Pither, di Ngamprah, Rabu 

(16/3) kemarin. 

 

Dia menuturkan, Pemkab Bandung Barat harus melakukan 

pengawasan ketat dalam proses tender agar pemenang lelang betul-

betul profesional.  
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Untuk memudahkan pengawasan, ia menyarankan untuk 

mengutamakan kontraktor yang memiliki kantor di Kabupaten 

Bandung Barat. 

 

Pengawasan ketat, menurut dia, dibutuhkan agar pemenang tender 

tidak melimpahkan pengerjaan jalan kepada subkontraktor. Selain 

melanggar per aturan, hal itu juga akan berdampak pada tidak 

optimalnya perbaikan jalan. 

 

"Jadi kasus pinjam-meminjam bendera tidak terjadi lagi dan kelompok 

kerja harus benar-benar memeriksa perusahaannya yang saat ini 

proyeknya masih dalam proses lelang," tuturnya. 

 

Dia menegaskan, pihaknya tidak mau lagi mendengar ada proyek yang 

gagal seperti pada kasus Jalan Purabaya-Jati-Saguling yang 

anggarannya mencapai Rp23,7 miliar. Akibat diserahkan kepada 

subkontraktor, perbaikan jalan tersebut mangkrak dan hanya selesai 

20 persen hingga batas waktu yang ditentukan. 

 

Kendati demikian, dia mengapresiasi rencana perbaikan jalan di jalur 

wisata tersebut. Jalan tersebut menjadi urat nadi pertumbuhan objek 

wisata di Kabupaten Bandung Barat. 

 

 

[KATEGORI : ELECTRICAL] 
6. PEMKOT GANDENG PT BRIL, BANGUN PLTSA 
BANDUNG - Wali Kota Bandung Ridwan Kamil menyatakan akan tetap 

menggandeng PT BRIL sebagai pelaksana proyek pembangkit listrik 

tenaga sampah di Gedebage. Pihaknya membuka diri terhadap 

berbagai tawaran investasi yang datang ke Kota Bandung. 
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"Setiap teknologi luar negeri harus punya partner lokal. Daripada 

mencari yang baru lagi, ini sudah ada. Hanya mereka harus ganti 

teknologi. (Jadi) Saya tetap merekomendasikan pakai PT BRIL," kata 

Ridwan, di Pendopo, Rabu (16/3) kemarin. 

 

Mengganti teloiologi merupakan syarat mutlak yang diajukan Ridwan. 

Ia tidak ingin melanjutkan pemakaian teknologi insinerator yang 

disepakati oleh pemerintahan sebelumnya. Pihaknya tetap memilih 

biodigester. 

 

Ridwan menjelaskan, setiap tawaran investasi teknologi PLTSa non-

pembakaran yang datang ke Bandung bakal disambut dengan tangan 

terbuka. Pihaknya akan mengarahkan mereka untuk menjalin 

komunikasi dengan PT BRIL. 

 

Dua pekan lalu, Ridwan pulang dari Kanada dengan membawa oleh-

oleh ketertarikan PT Enerkem untuk berinvestasi di Bandung. Mereka 

dijadwalkan memberikan presentasi pada akhir Maret ini. Terakhir, 

Ridwan menerima para pejabat PT GER (Green Energy Resources) dari 

Australia di Pendopo. Mereka mengajukan tawaran investasi teknologi 

biodigester yang didatangkan dari Jerman. 

 

Ridwan menyukai teknologi yang dibawa PT GER. Memiliki kemampuan 

mengolah hingga 1.000 ton sampah per hari, infrastruktur mereka 

tidak mensyaratkan pemilahan sampah organik dengan anorganik. 

"Saya suka karena teknologi ini menyelesaikan semua masalah," 

ujarnya. 

 

PT GER menawarkan investasi berupa penetapan tipping fee sebesar 

Rp150.000 per ton. Angka ini jauh lebih murah dari biaya tipping fee 

insinerator yang awalnya ditetapkan hingga Rp350.000 per ton. 
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Besaran tipping fee diharapkan bisa turun karena pemerintah pusat 

sudah menjanjikan PLN bakal membeli listrik yang dihasilkan PLTSa 

dengan harga di atas harga pasar. 

 

Ridwan menargetkan, keputusan final terkait kerja sama dengan 

penyedia teknologi PLTSa bisa diambil sebulan mendatang. "Yang 

dipilih tentu yang terbaik," katanya. 

 

Direktur PT BRIL Yoseph Soewaryo sebelumnya menegaskan, pihaknya 

belum akan membuat keputusan terkait alih teknologi itu sebelum 

menyimak paparan para investor yang menawarkan teknologi 

biodigester. Salah satu yang membuat Yoseph keberatan adalah 

pihaknya harus menghormati komitmen yang sudah dibuat dengan 

penyedia teknologi insinerator asal Tiongkok. 

 

RUANG TERBUKA HIJAU 

Terkait rencana kerja sama pengoperasian infrastruktur PLTSa di 

kawasan Pasir Impun, Direktur Utama PD Kebersihan Denny Nurdiana 

membantah bahwa rencana tersebut menabrak peruntukan wilayah. Ia 

menegaskan, lokasi infrastruktur PLTSa di luar kawasan ruang terbuka 

hijau. 

 

Denny membenarkan, mayoritas lahan milik PD Kebersihan di Pasir 

Impun ditetapkan sebagai RTH. Namun, lokasi PLTSa bakal berada di 

wilayah administratif Kabupaten Bandung, sekitar 400 meter dari 

Taman Abdi Negara. 

 

Pihaknya sudah mencapai kesepakatan secara prinsip terkait kerja 

sama pengoperasian infrastruktur biodigester dengan kapasitas 200 

ton per hari. Saat ini pihaknya tengah menuntaskan perizinan. 
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[KATEGORI : PROPERTY] 
7. GRAN DAFAM CISARUA SEGERA DIBANGUN 
JAKARTA - PT Tri Tunggal Agung Propertindo merencanakan 

peletakan batu pertama untuk pembangunan kondominium hotel Gran 

Dafam Cisarua di Bogor pada Juli 2016. 

 

Presiden Direktur PT Tri Tunggal Land, Maya Miranda Ambarsari 

mengatakan, perusahaan akan membuat kondotel eksklusif dengan 

konsep alam sebanyak 234 unit. Ada empat tipe yang ditawarkan, 

yakni Deluxe, Executive, Exe Balcony, dan Junior Suite. 

 

"Saat ini sudah terjual sebanyak 20% dari total unit dengan harga 

mulai dari Rp882 juta dan akan terus meningkat harganya," katanya, 

Rabu (16/3) kemarin. 

 

Maya menambahkan, meski telah terserap pasar sebagian, perusahaan 

tidak akan menjual seluruh unit pada tahun ini. Menurutnya, sebagai 

pemain baru, pihaknya membutuhkan strategi baru agar tetap terjaga 

stabilitas laba perusahaan. 

 

 

[KATEGORI : AIR TRANSPORTATION] 
8. TIGA MASKAPAI DITAWARI TERBANGI SILANGIT 
JAKARTA - PT Angkasa Pura II berencana memfasililasi pembukaan 

penerbangan Silangit-Jakarta satu kali per hari untuk mendukung 

pertumbuhan pariwisata di kawasan Danau Toba, Sumatra Utara. 

 

Direktur Utama PT Angkasa Pura (AP) II Budi Karya Sumadi 

mengatakan pihaknya telah melakukan pembicaraan dengan maskapai 

niaga seperti PT Garuda Indonesia Tbk. (GIAA), Batik Air dan Sriwijaya 

Airlines. 
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"Batik Air itu nanti akan terbang dari Bandara Halim Perdanakusuma. 

Nanti, kita match-kan saja, tiga Garuda dan tiga Batik [jadwal 

terbang]. Namun, untuk Sriwijaya, mereka masih belum menetapkan," 

tuturnya di Jakarta, Rabu (16/3) kemarin. 

 

Budi menambahkan pihaknya siap menjalankan mandat dari 

pemerintah guna mengembangkan bandara dalam mendukung 

pariwisata dalam negeri. 

 

Dia menegaskan investasi yang dikucurkan untuk Bandara Silangit 

Sumut mencapai Rp130 miliar. 

 

Keseluruhan pengembangan Bandara Silangit, terutama terminal 

penumpang dan landas pacu diperkirakan akan rampung pada 

September 2016. Nantinya, pesawat jet berbadan sempit seperti 

Boeing 737 bisa mendarat di bandara itu. 

 

"Kami optimistis pengembangan Silangit akan menguntungkan 

perseroan ke depannya. Wisatawan mancanegara dan domestik bakal 

semakin tertarik untuk berwisata ke Danau Toba karena mudahnya 

aksesibilitas," katanya. 

 

Pada tahun ini, AP II menargetkan jumlah penumpang yang melalui 

Bandara Silangit mencapai 250.000-300.000 penumpang, melonjak 13 

kali lipat dari realisasi tahun sebelumnya sebanyak 17.765 

penumpang. 

 

Sementara itu, Direktur Utama Garuda M. Arif Wibowo menyambut 

baik rencana AP II mengoordinasikan jadwal terbang maskapai niaga 

guna menaikkan penerbangan rute Jakarta-Silangit menjadi setiap 

hari. 
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"Saya belum tahu kalau Batik Air, tetapi bagus juga kalau bisa 

dikoordinasikan, sehingga bisa daily terbangnya. Yang pasti, kita akan 

mulai terbang perdana pada 22 Maret 2016 dengan menggunakan CRJ 

Bombardier 1000." 

 

 

[KATEGORI : OIL AND GAS] 
9. 3 KARGO LNG DOMESTIK BELUM TERKONTRAK 

TAHUN INI 
JAKARTA - Sebanyak tiga kargo gas alam cair domestik yang berasal 

dari Kilang Bontang yang dioperatori oleh PT Pertamina (Persero) 

belum terserap pasar. 

 

Kepala Divisi Komersialisasi Gas Bumi SKK Migas Sampe L. Purba 

menjelaskan, pemerintah masih mencari pembeli untuk tiga kargo gas 

alam cair (liquefied natural gas/LNG) yang belum terkontrak untuk 

tahun ini. 

 

hingga Februari, terdapat 38 kargo LNG yang tersisa dari Kilang 

Bontang dan Kilang Tangguh. Kendati demikian, 35 kargo di antaranya 

sudah terjual sehingga saat ini 3 kargo masih dicari pembelinya. 

 

Sampe menjelaskan, pihaknya akan memprioritaskan kebutuhan 

dalam negeri untuk ketiga kargo tersebut. 

 

"Kalau ada pembeli domestik yang mau, kami akan memprioritaskan 

untuk kebutuhan domestik," katanya dalam acara Gas Indonesia 

Summit and Exhibition (GIS), Rabu (16/3) kemarin. 

 

Dia berharap agar konsumsi domestik dapat menyerap 60 kargo LNG 

pada 2016. Sekitar 80% di antaranya akan dipergunakan untuk 

keperluan pembangkit listrik. "PLN adalah pembeli utama LNG kami." 
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Di sisi lain, PT Perusahaan Listrik Negara (Persero) berencana 

menambah kargo LNG untuk tahun ini. 

 

Kepala Divisi Gas dan Bahan Bakar Minyak PLN Chairani Rachmatullah 

menyatakan, saat ini PLN telah memiliki kontrak LNG jangka panjang 

sebanyak 34 kargo. 

 

Kontrak tersebut berlaku hingga 10 tahun ke depan. "Tapi demand 

kami sudah di atas itu," katanya dalam kesempatan yang sama. 

 

Dia berharap agar tahun ini bisa menambah kontrak LNG hingga 40-45 

kargo, sehingga ada tambahan kontrak sejumlah 6-11 kargo. 

 

Chairani menyebutkan, pihaknya telah bernegosiasi dengan Pertamina 

sebagai operator Bontang dan BP untuk Tangguh, sehingga volume 

LNG terkontrak yang diharapkan bisa tercapai. 

 

Kepala SKK Migas Amien Sunaryadi menuturkan, setiap tahunnya jatah 

gas untuk konsumen dalam negeri terus naik. Pada tahun lalu, jatah 

gas untuk domestik tercatat hanya 3.848 BBTUD dari produksi 

6.933,27 BBTUD. Tahun ini, jatah gas domestik naik sebesar 7,69%. 

 

 

[KATEGORI : PROPERTY] 
10. PARAMOUNT LAND LUNCURKAN MALIBU 

VILLAGE NEW DESIGN 
TANGERANG - Setelah meluncurkan berbagai proyek pada awal tahun 

ini, Paramount Land kembali meluncurkan Malibu Village New-Design 

Options atau hunian compact custom homes di Kota Gading Serpong, 

Tangerang. 

 

Direktur Paramount Land Aryo Tri Ananto mengatakan, Malibu Village 

yang baru merupakan pengembangan dari Malibu Village yang telah 

diluncurkan 2015. 
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"Kami menawarkan enam pilihan tampak baru dengan gaya bangunan 

modern dan tropical modern," katanya, Rabu (16/3) kemarin. 

 

Malibu Village New-Design Options dipasarkan mulai harga Rp900 per 

unit. Hunian itu tersedia dalam dua tipe ukuran luas yaitu 6 x 8 m2 

dengan dua pilihan (48 x 53 m2 dan 48 x 63 m2) dan luas 7 x 8 m2 

dengan dua pilihan (56 x 61 m2 dan 56 x 75 m2). 

 

Malibu Village dibangun di atas lahan seluas 11 hektare dengan desain 

yang lebih dinamis dan modern. 

 

 

[KATEGORI : OTOMOTIF] 
11. TAIWAN BANGUN PABRIK KOMPONEN RP 650 

MILIAR 
JAKARTA - Badan Koordinasi Penanaman Modal atau BKPM mencatat 

adanya komitmen investasi terbaru dari subsektor otomotif yakni 

berupa pembangunan pabrik komponen dari perusahaan asal Taiwan 

dengan besaran US$50 juta atau selara dengan Rp650 miliar. 

 

Berdasarkan catatan, Taiwan saat ini menempati peringkat ketujuh 

dalam investasi sektor otomotif dengan besaran Rp66,8 miliar pada 

tahun lalu. 

 

Jumlah realisasi investasi asal Taiwan persis berada di bawah Malaysia 

maupun Korea Selatan dengan total pencairan masing-masing 

mencapai Rp77,3 miliar dan Rp123,6 miliar. Adapun pada tahun lalu, 

investor terbesar datang dari Jepang dengan keseluruhan realisasi 

hingga Rp14,7 triliun. 

 

Dengan adanya komitmen investasi terbaru itu, menurut Kepala BKPM 

Franky Sibarani, industri otomotif Indonesia mulai dilirik banyak 

negara. Apalagi, katanya, investasi yang datang dari Taiwan itu 

mengisi ceruk pasar bidang komponen. 
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Franky mengungkapkan komitmen investasi itu merupakan sinyal 

positif bagi keberlangsungan rantai pasok industri otomotif di 

Indonesia. Kabarnya, produsen komponen Taiwan itu akan membesut 

produk lampu mobil di Indonesia. "Hal ini merupakan peluang bisnis 

yang tercipta dari adanya perluasan investasi dari beberapa pabrik 

mobil di Indonesia," katanya, Rabu (16/3) kemarin. 

 

Sebelumnya, komitmen itu didapat melalui pejabat perwakilan BKPM di 

Taiwan yang mempromosikan Indonesia sebagai lokasi investasi pada 

sektor industri pendukung otomotif. "Maka terungkaplah adanya 

komitmen investasi dari salah satu perusahaan Taiwan," ujar Franky. 

 

INDUSTRI PENDUKUNG 

Sementara itu, Ketua I Gabungan Industri Kendaraan Bermotor 

Indonesia (Gaikindo) Jongkie D Sugiarto mengapresiasi perkembangan 

investasi sektor otomotif tersebut. Menurutnya, dengan perkembangan 

pasar dan industri otomotif nasional, maka tak pelak dibutuhkan lebih 

banyak pemain industri pendukung. 

 

Apalagi, singgungnya, dengan kenyataan pasar yang ada saat ini, 

investasi otomotif di Indonesia akan berkembang lebih ke arah 

penguatan sektor komponen. "Karena kalau dilihat secara utilisasi 

pabrik saat ini secara total kapasitas terpasang dua juta unit, maka 

utilisasi mencapai hanya sekitar 1,2 juta unit saja," katanya. 

 

Selama 2015, realisasi investasi asing sektor otomotif mencapai 

Rp21,6 triliun. Dari besaran itu, sekitar 53,2% lari ke subsektor suku 

cadang kendaraan bermotor yang mencapai Rp11,5 triliun. 

 

Secara total, investasi sektor otomotif pada 2015 memang 

menorehkan pertumbuhan. Dibandingkan dengan kinerja pada tahun 

sebelumnya yang mencapai realisasi Rp19,09 triliun, berarti terjadi 

pertumbuhan sekitar 13,1%. 
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Rencananya, pembangunan proyek asal Taiwan itu membutuhkan 

lahan seluas 10 sampai 15 hektare. Franky menyebut lokasi yang 

diincar antara lain wilayah Karawang. "Dengan pertimbangan wilayah 

tersebut terdapat beberapa pabrik perakitan kendaraan bermotor roda 

empat. Tapi masih dalam pertimbangan," ucapnya. 

 

BKPM tanpa menyebut nama perusahaan asal Taiwan itu 

mengungkapkan, perusahaan tersebut saat ini sudah memiliki dua 

pabrik di Taiwan, empat pabrik di Tiongkok, warehouse di Amerika 

Serikat dan Research and Development Center di Taiwan. 

 

 

[KATEGORI : MAUFACTURE] 
12. PABRIK BAJA OTOMOTIF BEROPERASI 2017 
JAKARTA - Pabrik baja otomotif milik PT Krakatau Nippon Steel 

Sumikin akan selesai konstruksi akhir tahun ini dan siap beroperasi 

awal 2017. 

 

Direktur Jenderal Industri Logam, Mesin, Alat Transportasi dan 

Elektronika Kementerian Perindustrian (Kemenperin) I Gusti Putu 

Suryawirawan menjelaskan konstruksi pabrik pelat baja galvanis 

dengan kapasitas 500.000 ton per tahun tersebut hingga saat ini 

sudah mencapai 60%. 

 

Dia menjelaskan baja galvanis yang digunakan untuk membuat badan 

mobil masih diimpor 100%. Jika pabrik tersebut beroperasi, substitusi 

impor yang terjadi dapat mencapai 50%. 

 

"Untuk produksi mobil 1 juta unit itu paling tidak butuh 700.000-

800.000 ton. Kalau digabung dengan sepeda motor mungkin 

kebutuhannya (baja galvanis) mencapai 1 juta ton," ujarnya, Rabu 

(16/3). 
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Perusahaan joint venture Krakatau Steel dengan Nippon Steel & 

Sumitomo Metal Corporation (NSSMC) ini menanamkan investasi 

sebesar US$400 juta untuk pabrik mereka di Cilegon. Dalam 

pertemuan antara pihak NSSMC dengan Kemenperin, Putu 

mengatakan, mereka meminta kepastian dalam proses penyelesaian 

pabrik mereka. 

 

"Mereka minta tolong diperhatikan untuk kemudahan impor bahan 

baku maupun mesin ke depannya. Mereka ini juga dapat tax allowance 

karena termasuk industri pionir dengan investasi di atas Rp1 triliun. 

Tapi saya belum tahu untuk berapa tahun," jelasnya. 

 

Menurutnya, baja galvanis masih memerlukan impor bahan baku 

berupa CRC yang memiliki standar untuk otomotif. Adapun industri 

baja dalam negeri masih belum bisa memproduksi CRC dengan 

spesifikasi yang dibutuhkan industri baja galvanis. 

 

"Paling tidak dengan mereka membangun fasilitas pengolahan di sini, 

yang impor itu mereka industri mereka saja untuk bahan baku. Tapi 

kebergantungan impor untuk baja otomotif sendiri bisa turun. Rantai 

pasok lebih baik, daya saing industri juga lebih baik," jabarnya. 

 

Lebih lanjut dia mengatakan bahwa Kemenperin juga meminta agar 

KNSS mempertimbangkan untuk memproduksi baja galvanis untuk 

kebutuhan industri elektronik yang membutuhkan spesifikasi lebih 

tipis. 

 

"Kami minta supaya tidak hanya ke galvanis, tapi masuk ke baja 

berpelapis, masuk ke pelat yang tipis. Jadi juga menggunakan cat atau 

lapisan lain supaya bisa dipakai di industri elektronik. Karena 

sebenarnya elektronik seperti kulkas dan AC itu perlu yang kualitas 

ini," katanya. 
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Menurutnya, KNSS semestinya memiliki kemampuan untuk 

memproduksi baja jenis tersebut dengan adanya fasilitas wiling mill 

atau penggiling baja. 

 

Meski demikian, dia menambahkan, KNSS menyatakan akan 

mempertimbangkan opsi tersebut setelah pabrik baja galvanis 

rampung dan berproduksi dengan baik. 

 

Putu menjelaskan bahwa tumbuhnya industri baja baru di Indonesia 

akan memberikan dampak positif terhadap serapan tenaga kerja. 

 

 

[KATEGORI : ELECTRICITY] 
13. PTBA BIDIK 4.200 MEGAWATT 
JAKARTA - PT Bukit Asam (Persero) Tbk. menargetkan pembangunan 

pembangkit listrik dengan total kapasitas 4.200 megawatt pada 2025 

mendatang. 

 

Milawarma, Direktur Utama Bukit Asam, mengatakan investasi 

pembangkit listrik merupakan strategi jangka panjang untuk 

meningkatkan daya saing dan efisiensi. 

 

"Kami berharap bisa memulai konstruksi proyek pembangkit listrik 

2x620 megawatt di Bangko (Sumatra Selatan)," ujarnya, Selasa (15/3) 

lalu. 

 

Pembangkit listrik diharapkan menjadi sumber pendapatan non-inti 

dalam jangka panjang sekaligus mengamankan produksi batubara 

emiten berkode saham PTBA tersebut. 

 

Pembangkit listrik yang dibangun nantinya menggunakan batu bara 

yang diproduksi PTBA. Hingga saat ini, PTBA telah memasok batubara 

ke 15 pembangkit listrik di seluruh Indonesia. 
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Dalam proyek PLTU Bangko, PTBA membentuk perusahaan patungan 

dengan China Hudian Hong Kong Company dengan porsi pemilikan 

saham masing-masing 45% dan 55%. 

 

Konstruksi pembangunan PLTU direncanakan bisa dimulai pada kuartal 

III/2016. Milawarma menyebutkan total investasi untuk PLTU Bangko 

mencapai US$1,6 miliar, sedangkan pendanaan proyek dari pihak 

ketiga mencapai US$1,2 miliar atau 75% dari nilai proyek. 

 

Adapun, proyek tersebut telah mendapat komitmen pendanaan dari 

China Export Import Bank. 

 

STUDI KELAYAKAN 

Selain proyek PLTU Bangko, PTBA tengah menyusun studi kelayakan 

dua proyek lain, yakni PLTU Kuala Tanjung di Sumatra Utara dan PLTU 

Peranap di Riau. 

 

PLTU Kuala Tanjung merupakan proyek pembangkit listrik berdaya 

2x350 megawatt. PTBA berkongsi dengan PT Indonesia Asahan 

Alumunium (Persero) dalam menggarap proyek senilai US$ 1 miliar 

tersebut. 

 

PLTU Kuala Tanjung dibangun untuk kebutuhan setrum pabrik 

peleburan alumina milik Inalum. 

 

Pasokan listrik diperlukan Inalum untuk menggenjot produksi alumina 

menjadi 500.000 ton per tahun pada 2019 mendatang dari posisi saat 

ini sebanyak 250.000 ton per tahun. 

 

Di Proyek PLTU Peranap, PTBA juga masih merampungkan studi 

kelayakan. Dalam proyek itu, PTBA menggandeng PT Perusahaan 

Listrik Negara (Persero) dan Tenaga Nasional Berhad, perusahaan 

setrum asal Malaysia. 
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Menurut Milawarma, PLTU Peranap akan dibangun dengan total daya 

mencapai 800 megawatt-1.200 megawatt. 

 

Rencananya, sebanyak 50% dari daya listrik yang dihasilkan 

pembangkit akan diekspor ke Malaysia. 

 

Total investasi proyek PLTU Peranap diperkirakan mencapai US$2,4 

miliar. Milawarma menerangkan sekitar 25%-35% total investasi 

berasal dari modal PTBA, PLN, dan Tenaga Nasional sedangkan sisanya 

akan dijajaki dari project financing. 

 

PTBA mengumpulkan laba bersih Rp2,03 triliun pada 2015, atau 

meningkat 9,4% dibandingkan dengan realisasi pada 2014. 

 

Pencapaian itu melampaui estimasi Bloomberg yang memperkirakan 

laba bersih Bukit Asam sebesar Rp1,87 triliun pada 2015. 

 

 

[KATEGORI : AGRICULTURE] 
14. INVESTOR TIONGKOK MINAT BANGUN PABRIK 

PENGOLAHAN SAGU 
JAKARTA - Investor Tiongkok berminta untuk berinvestasi di Industri 

Pengolahan Sagu dengan rencana investasi tahap pertama senilai RMB 

400 juta (setara dengan Rp 850 miliar). Industri pengolahan sagu 

tersebut akan didirikan di Papua dan diperkirakan akan menyerap 

1.500 tenaga kerja. 

 

"Minat investasi yang disampaikan oleh investor Tiongkok tersebut 

positif tidak hanya dalam meningkatkan investasi ke Indonesia, namun 

juga berperan penting dalam pengembangan Papua," ujarnya Kepala 

Badan Koordinasi Penanaman Modal Franky Sibarani dalam 

keterangannya, Kamis (17/3) baru-baru ini. 
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Menurut Franky, nilai investasi yang mencakup Industri pengolahan 

sagu (Sago Armylum) yang akan dibangun dengan kapasitas 60.000 

ton per tahun, kemudian pabrik pengolahan kayu seluas 100.000 

meter kubik dan pembangkit listrik tenaga biomassa kapasitas 6 MW. 

 

"Pembangkit listrik akan menggunakan 45 ton boiler. Ini akan 

digunakan untuk kepentingan sendiri," paparnya. 

 

Lebih lanjut Franky menyampaikan bahwa Sebesar 80 persen dari 

kapasitas produksi akan ditujukan untuk ekspor. "Dengan berorientasi 

ekspor ini akan menambah nilai strategis proyek ini untuk Indonesia," 

lanjutnya. 

 

Franky menambahkan bahwa Deputi in charge, Direktur in charge dan 

Tim Marketing Officer Tiongkok akan mengawal minat investasi yang 

telah disampaikan. "Ini merupakan salah satu tindak lanjut dari 

pemasaran yang dilakukan oleh BKPM di Tiongkok," ungkapnya.  

 

Sementara Deputi Bidang Perencanaan Penanaman Modal Tamba 

Hutapea yang merupakan Deputy in Charge untuk Tiongkok 

menyampaikan bahwa Rabu (16/3) kemarin delegasi telah tiba di 

Jayapura dan bertemu dengan pihak Badan Penanaman Modal PTSP 

Jayapura, dan kemudian akan menuju Sarmi untuk meninjau secara 

langsung potensi sagu dan perikanan. 

 

Tamba menilai minat investasi yang disampaikan akan difasilitasi, 

sehingga dapat menjadi komitmen investasi dan diharapkan segera 

direalisasikan. "Tahun ini kami akan fokus mengunjungi 10 provinsi di 

Tiongkok. Ini dilakukan untuk menjaring minat investor Tiongkok ke 

Indonesia," pungkasnya. 

 

Dari data yang dirilis oleh BKPM nilai komitmen investasi dari Tiongkok 

Januari-Februari 2016 sudah mencapai angka US$3,2 miliar.  
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Tiongkok berada di peringkat ketiga daftar negara teratas asal 

komitmen investasi yang masuk ke Indonesia di bawah Amerika 

Serikat dan Singapura. 

 

 

[KATEGORI : MANUFACTURE] 
15. PENGGUNAAN BAJA LOKAL DI PROYEK 

INFRASTRUKTUR BAKAL DIWAJIBKAN  
JAKARTA - Pemerintah tengah mempertimbangkan menduplikasi 

kewajiban penggunaan baja lokal dalam proyek tower transmisi listrik 

sepanjang 46.000 kilometer kepada sejumlah proyek infrastruktur 

yang didanai APBN. 

 

Syarif Hidayat, Sekretaris Jenderal Kementerian Perindustrian, 

mengatakan Sekretaris Kabinet RI tengah menyusun sejumlah 

peraturan untuk membendung baja impor yang bersifat lebih memaksa 

ketimbang sekadar imbauan. 

 

"Baja impor ini mendapat perhatian khusus dari Wakil Presides Dalam 

rapat kabinet sudah diminta untuk membuat aturan yang lebih jelas 

dan lebih memaksa menggunakan produksi dalam negeri ketimbang 

hanya imbauan," tuturnya, Rabu (16/3) kemarin. 

 

Pada tahap ini, lanjutnya, pemerintah menyoroti penggunaan produksi 

lokal pada proyek-proyek skala besar nasional yang dapat menyerap 

baja dalam jumlah besar, seperti ketenagalistrikan, proyek minyak, 

dan gas serta infrastruktur lainnya. 

 

Selain itu, pemerintah juga memperhitungkan masukan dari produsen 

baja dalam negeri terkait dengan dikeluarkannya komponen baja 

dalam paket proyek yang dikerjakan oleh pihak asing. Untuk itu, 

dibutuhkan landasan hukum yang kuat. 
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Saleh Husin, Menteri Perindustrian, mengatakan penggunaan baja 

impor pada tahun ini dalam proyek infrastruktur nasional dipastikan 

turun dibandingkan dengan tahun lalu, seiring tercapainya komitmen 

penggunaan produksi dalam negeri oleh kementerian dan lembaga 

serta BUMN dan BUMD. 

 

"Tahun lalu memang masih banyak yang pakai impor, tetapi tahun ini 

kami pastikan turun seiring dengan komitmen penggunaan produk 

lokal dalam proyek-proyek Kementerian Pekerjaan Umum dan 

Perumahan Rakyat," tuturnya. 

 

Melalui Peraturan Presiden No. 4/2016 tentang Percepatan 

Pembangunan Infrastruktur Ketenagalistrikan yang ditindaklanjuti 

dengan Permenperin No. 15/2016, pembangunan tower transmisi 

listrik dalam proyek pembangkit 35.000 MW telah wajib menggunakan 

baja lokal. 

 

Dalam hal ini, tuturnya, Presiden secara tegas telah menginstruksikan 

belanja modal seluruh kementerian dan lembaga, serta BUMN dan 

BUMD mengutamakan produk dalam negeri untuk mengembangkan 

industri nasional. 

 

DATA KEMAMPUAN 

Hidayat Triseputro, Direktur Eksekutif Indonesian Iron & Steel Industry 

Association (IISIA), mengatakan Kementerian PUPR telah menyatakan 

kesediaannya mengurai dan mengeluarkan konten baja dalam paket 

proyek yang dikerjakan asing. 

 

"Seluruh produk baja yang telah diproduksi di dalam negeri telah kami 

data dan diserahkan kepada Kementerian PUPR, sehingga tidak ada 

alasan impor jenis yang sama. Harapannya kementerian lain seperti 

Kementerian Perhubungan dan BUMN juga mengutamakan baja lokal," 

lanjutnya. 
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Oleh karena itu, lanjutnya, sesuai arahan Kemenperin, asosiasi tengah 

menyiapkan data baja yang dapat digunakan dalam proyek-proyek 

kemaritiman. Adapun pengutamaan baja lokal pada proyek BUMN 

karya sudah disampaikan kepada Kementerian BUMN. 

 

Dalam hal ini produsen baja dalam negeri berharap penyusunan 

landasan hukum pengutamaan baja lokal dengan batas toleransi harga 

lebih tinggi sesuai yang ditentukan dari baja impor, seperti yang 

diterapkan dalam proyek tower transmisi dapat segera selesai. 

 

"Kebijakan baja lokal pada tower transmisi ini merupakan acuan. 

Idealnya proyek pemerintah lainnya juga menerapkan hal yang sama. 

Kita sedang intensif berkomunikasi dengan Kemenperin untuk 

memformulasikan ini semua. Masih perlu waktu," tuturnya. 

 

Berdasarkan data South East Asia Iron & Steel Institute (SEAISI), 

asosiasi besi dan baja Asean, total ekspor baja China ke seluruh dunia 

pada tahun lalu mencapai 112,4 juta ton dan 30% di antaranya sekitar 

33,72 juta ton masuk ke Asean. 

 

Pada periode ini, Indonesia menjadi penerima baja batangan terbesar 

dengan volume 3 juta ton, meningkat 94% dari tahun 2014. Adapun 

impor baja jenis wire rod dari China pada periode ini mengalami 

stagnasi dengan volume 590.000 ton. 

 

Untuk jenis lain, ekspor baja hot rolled coil (HRC) China ke Indonesia 

sepanjang tahun lalu tercatat sebanyak 155.800 ton atau meningkat 

tiga kali lipat dari tahun sebelumnya. Sementara ekspor baja lapis 

galvanis China ke Indonesia tercatat sekitar 100.000 ton. 
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[KATEGORI : MANUFACTURE] 
16. SEMEN INDONESIA ACEH TELAN INVESTASI RP 

5 TRILIUN 
JAKARTA - PT Semen Indonesia (Persero) Tbk (SMGR) bersama PT 

Samana Citra Agung membentuk perusahaan patungan PT Semen 

Indonesia Aceh yang bergerak dibidang produksi semen dengan nilai 

investasi senilai Rp5 triliun. 

 

Direktur Utama Semen Indonesia Suparni mengatakan, perluasan 

kapasitas produksi ini dilakukan dengan membangun pabrik di Pidie, 

Aceh. "Proyeksi pertumbuhan permintaan semen di area pemasaran 

pabrik ini mencapai 6,5%," ucapnya di Jakarta, Kamis (17/3) baru-

baru ini. 

 

Dia menyebutkan, pembangunan pabrik bersama perusahaan lokal di 

Aceh ini untuk menjaga kesinambungan produksi, mengimbangi 

pertumbuhan bisnis dan juga sejalan dengan rencana jangka panjang 

perseroan. 

 

Lebih lanjut Suparni mengatakan, pembangunan pabrik semen ini 

untuk memenuhi permintaan semen di wilayah Aceh, Sumatera Utara, 

Riau dan Kepulauan Riau. Dia menilai, daerah pantai timur Sumatera 

berpotensi pertumbuhan konsumsi semen yang tinggi. 

 

Suparni mengungkapkan, selama ini pasokan semen untuk Sumatera 

mengandalkan hasil produksi PT Semen Padang. "Jarak Aceh ke 

Padang itu mencapai 10.500 kilometer, sehingga pabrik Aceh tidak 

akan mengeliminasi pemasaran Semen Padang yang juga ekspor ke 

Asia Selatan," katanya. 

 

Jelas dia, pabrik Semen Indonesia Aceh yang akan dibangun di atas 

lahan seluas 1.500 hektar. Menurut Suparni, investasi pada 

perusahaan patungan ini sebesar Rp5 triliun yang akan dibangun pada 

2016 dan beroperasi pada tahun 2020. 
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[KATEGORI INFO TENDER] 
17. STATISTIC PROVINCE PER DAY MARET 2016 
Kamis, 17 Maret 2016 ada 863 tender proyek yg disiarkan di 

www.tender-indonesia.com  

 

Menurut data sampling kami, disalah satu Provinsi di Indonesia, yaitu 

Kalimantan Tengah terdapat beberapa tender seperti : 

 

Civil Construction : 13 

Consultant : 11 

Heavy Equipment & Services : 1 

 

Total Tender : 25 

 

 

[KATEGORI INFO TENDER] 
18. TOTAL UPDATE TENDER KAMIS, 17 MARET 2016 

SEBANYAK 863 PROYEK TENDER 
Tender Update Hari Ini Sebanyak 863 Dengan Penender Terbanyak Oil, 

Gas & Electricity Dari Husky - Cnooc Madura Limited Dengan 3 Tender, 

Diikuti Oleh Pertamina EP Asset 2 Dengan 2 Tender. Adapun beberapa 

tender menarik ialah : 

 

1.  Pembangunan Conveyor System Tahap 1 - Pemilik proyek : PT 

Pupuk Kaltim. 

2. Perbaikan Tangki Air Asin NO. 04 KAP. 6000 Barrels Di Sp Sopa 

Pendopo Field - Pemilik Proyek : Pertamina EP Asset 2. 

3. Pengadaan Spare Part  1 Material Turbocharger ABB Type 

VTR214 Mesin Warsila 8R22MD - Pemilik Proyek : PLN (Persero) 

Wilayah S2JB. 

 

Info News Tender Indonesia Tanggal 17 Maret 2016 

http://www.tender-indonesia.com/

